

Soffy Balgies, M.Psi., Psikolog

Penulis kelahiran Surabaya 22 September 1976 ini lulus Program pendidikan S1 Fakultas Psikologi Universitas Surabaya (2000), Program profesi Psikologi Universitas Surabaya (2003), dan Magister Profesi Psikologi di perguruan tinggi yang sama (2009). Saat ini beliau aktif mengajar sehari-hari di Program S1 Fakultas Psikologi dan Kesehatan UIN Sunan Ampel Surabaya dan menjabat sebagai Kepala Laboratorium Fakultas Psikologi dan Kesehatan UIN Sunan Ampel Surabaya.

Selain mengajar, beliau juga aktif dalam kegiatan profesional dan sosial antara lain Pengurus bidang Pengabdian Masyarakat HIMPSI Jatim tahun 2009-2014, menjadi Anggota HIMPSI Jatim dan Ikatan Psikologi Klinis, Nara Sumber di Rubrik Konsultasi Psikologi majalah Sabilillah, majalah LK ESQ Jatim, dan Robbunallah. Beliau juga menjadi Konselor Rujukan SD Muhammadiyah 4 Surabaya dan Nara Sumber di berbagai kegiatan parenting dan seminar motivasi serta pengembangan *multiple intelligence* di beberapa sekolah di Jawa Timur.

Beberapa buku dan karya ilmiah yang sudah terbit antara lain *Memahami Remaja Sepenuh Hati* (Kaiswaran Togamas Grup, 2010), *Wawancara Teori*

& Praktik dalam Psikodiagnostik (Sunan Ampel Press, 2011), *Psikologi Umum* (Sunan Ampel Press, 2011), *Analisis Faktor Kepuasan Konsumen Jasa Kantor Pos* (Prodi Psikologi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya, 2013), *Efektifitas Prinsip & Implementasi Islami Pendidikan Karakter Di Keluarga* (Jurnal STAIM (Sekolah Tinggi Agama Islam Miftahul 'Ula) Press, 2013), *Assesmen Wawancara dan Observasi* (UIN Sunan Ampel Press, 2014), *Proceeding Parenting dan Psikologi Positif dalam Islam* (Konsorsium Keilmuan Psikologi di PTKI Fak. Ilmu Sosial dan Humaniora UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, 2015), *Penerimaan Diri Penderita Skizofrenia Paranoid* (Jurnal Fakultas Psikologi Universitas Hang tuah, 2014), *The Social Discrimination Against Former Terrorist Convicts and Their Families : Psychological Perspectives* (Jurnal JIS - LSAS - Program Pasca Sarjana UIN Sunan Ampel Surabaya, 2014).

Sedangkan penelitian yang sudah dilakukan adalah Penelitian Kolektif Dosen LPPM UIN Sunan Ampel Surabaya : *Penyesuaian Sosial & Coping Stres Keluarga Mantan Narapidana Teroris* (2011), dan *Hubungan Antara Pengetahuan Dan Sikap Tentang Personal Higiene Dengan Perilaku Pencegahan Skabies (Gudik) Pada Santri Pondok Pesantren Di Kabupaten Pasuruan* (2013). Penelitian Individual Dosen LPPM

UIN Sunan Ampel Surabaya : *Strategi Mendongkrak Loyalitas Konsumen Provider Selular Di Surabaya* (2015), dan Penelitian Kolektif Dosen Prodi Psikologi IAIN Sunan Ampel Surabaya, *Perilaku Beragama Pasien Diabet Mellitus* (2013).

